

# 臨時生徒総会を終えて

これから私たちが大原中学校をより良くしていくために大切なこと、あなたにできることは何？

## 1 年生

翔馬	校則を見直して、もし、異性用だった制服を着る人が出てきても、みんなが「ふつう」に会話できるようにする。
勇汰	悪ふざけで異性の制服を履くのでは無く、しっかり校則を守り、異性の服を理由があって着ている時は、それを受け止められるようにしたいです。
八咲	校則を全て守ると、生徒総会の時に、学校をより良くする発言をする。
晴海	今まで以上に校則を気にする。みんなが校則と向き合う。
南海	私は一年生だけど、海洋教育や生徒総会などでたくさん意見を言ってまたその意見を達成できるように自らの手で意見をクリアできるようにしたいです。また、一人一人が中学校をもっともっと華やかにさせようという思いを持つことが大切だと思います。
愛紗	私は例え校則が変わっても一人一人の思いやりがなければジェンダーレス化が進んでも意味が無いと思っています。なので、私も思いやりをもって行動していくようにしたいと思います。

## 2 年生

拓海	校則を変えたりしていくことは大変だけど、よりよくしていることが分かりました。このためにもふざけたりするのではなく自分に合った制服を着ていきたいと思います。
大翔	校則を守る・
隼人	校則が変わろうとしている今、慣れない環境にはなるが、それに適応して、今まで通り当たり前前はしっかりと行って、大原中学校をより良くしていく。
晴信	誰かの意見で校則を変えることができるのを知ったので、変わっても大原中学校の一員として積極的に動いてより良い学校作りに貢献できるようにしたいです。
愛	・規則やルール、マナーを守る。・敬語を使う。・やるべきことをすぐやる。
希里	今回は「制服選択制」についてだったけど、私も何か案があれば積極的に発言していきたいと思いました。そのために大切なことは、日頃から生徒会としての意識・自覚を持って行動したり、発言したりすることです。一人一人の考えがより良い大原中学校へと繋がっていくと思うので、全員で頑張りたいたいです。どんどん新しいことにもチャレンジして、今よりもさらに良い学校を目指していきます！
虹乃花	生徒会テーマを守るや、責任感を持つ、だけでなく、身なり、校則も意識して学校生活を送ることが大切だと思いました。
日和	制服選択制ができると、校則は変わったが、他の校則は変わらないので、しっかり守るようにしていきたい。また、今、校則が守れていないのに校則が変わるのはおかしいので、もし校則や当たり前のことができなかつたら、直したり、声かけをするようにする。

## 3年生

琉輝	これからは男女差別しないで、男女平等で過ごしていきたい。
俊巴	委員会活動や係の活動を忘れず、みんなで協力し、行事を成功させる。また、委員で休みの人がいたらしっかりフォローしたりなど見つけたら助けに入る。
紘人	・制服をふざけて着て、これまでやったきたことを崩さないようにする。 ・注意できるようになる。
八笑	まずは挨拶、黒板は出来るだけすぐに消す、等の地域アンケートでアドバイスを頂いたものからしっかりやっていきたいと思います。 I(イチ)生徒として出来ること、執行部として出来ることを探して、日々精進していきたいです、「当たり前のことを当たり前」と「Be proactive」を中心に頑張ります。
真凜	校則を全員が守れるようにしたいです。自分が守るのはもちろん、周りが出来ていないときに注意できるようにして、学校全体で校則を守ってきたいです。
愛梨	守らないといけないことはしっかりと守ってきたいです。